

Phénomènes météorologiques extrêmes : L'Europe est-elle prête ?

Dossier de la rédaction de H2o
August 2025

Alors que les pays européens font face à une nouvelle année de vagues de chaleur, de sécheresses et d'autres phénomènes météorologiques extrêmes, dans quelle mesure sont-ils prêts et résilients pour y faire face ? Un nouveau produit interactif de l'Agence européenne pour l'environnement (AEE) examine les principaux impacts du changement climatique et les mesures d'adaptation et de préparation. L'évaluation des impacts climatiques et de la préparation examine comment les vagues de chaleur, les inondations, les sécheresses et les incendies de forêt affectent de plus en plus l'Europe. Des cartes et des graphiques interactifs classés par thèmes (Inondations, Canicules, Sécheresses, Feux de forêt, Facteurs climatiques, Préparation) permettent de découvrir ce qui s'est passé dans le passé, ce qui est prévu pour l'avenir et voir des exemples de la manière dont le continent se prépare. L'outil vise à sensibiliser les décideurs européens et le public à la nécessité urgente d'atténuer le changement climatique, de s'y adapter et de renforcer la résilience.

Portail